

Sehr geehrte Frau Munk,

vielen Dank für Ihre eMail zur Impfpflicht und der Corona-Politik der Regierung!

Selbstverständlich lehnen wir als Rechtsstaats- und Freiheitspartei jede Art von Impfzwang ab. Jeder Bürger muss in einem freiheitlich- demokratischen Rechtsstaat ohne Einmischung staatlicher Stellen und ohne Androhung von Repressionen frei für oder gegen eine Impfung entscheiden können.

Deshalb werde ich natürlich mit "Nein" zur Impfpflicht stimmen, egal ob sie für alle, Bürger ab 50 oder als Vorrat daher kommt.

Freiheit und Grundrechte sind nicht verhandelbar, sie sind Grundlage unserer Gesellschaft. Wir als AfD wollen sie bewahren und dafür eintreten. Deshalb vertreten wir Ihre Interessen im Deutschen Bundestag.

Bleiben Sie weiter kritisch und aufmerksam und bewahren Sie damit unsere freiheitlich demokratische Grundordnung.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Gerrit Huy